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Presidencia
Concejal Juan Carlos PINO
S/Despacho

Ushuaia, 1 de abril de 2022

Los vecinos firmantes, con el respecto que su investidura mereces, nos

dirigimos a Ud., a los fines de exponer la problemática que vivimos y habiendo

agotado toda buena voluntad que aportamos, sobre todo en época invernal con

precipitaciones y nieve, evidenciando una posible nueva situación de aislamiento,

ya que debido a la acumulación de agua y nieve en la calle por no contar con

desagüe, imposibilitan el tránsito de vehículos livianos, quedando imposibilitada el

ingreso taxis y remises, como alternativa cuando no podemos utilizar nuestros

medios. Otro de los problemas que se presenta para los vecinos es la falta de

mantenimiento, ya que los vehículos particulares se ven afectados en su

suspensión mecánica dada la gran cantidad de pozos que dificulta la llegada a

nuestros hogares. Sin obviar que en algunas de las viviendas no se puede

ingresar el vehículo, debido a que los desniveles son muy pronunciados.

Atento a las buenas disposiciones y siendo consciente del tratamiento que

implica administrativamente cada tema a tratar en el accionar de proyección de

asfaltado de los barrios, invitamos a la reflexión acerca de este tipo de

problemáticas que existe, asimismo es una realidad, desde la percepción de los

vecinos el sentimiento "de olvido" de la gestión municipal al pasar los meses

cálidos y secos y la obra para la construcción de la cinta asfáltica aún no se

avizora, a pesar de las promesas en vista a las necesidades de la gente, con el fin

de mejorar siempre la ciudad, permitiendo la accesibilidad y movilidad de los

vecinos contribuyentes.

A tal sentido solicitamos tenga a bien canalizar los recursos necesarios

para la elaboración de un proyecto a los fines de ser incorporado a los asuntos a

tratar en sesión en el Concejo Deliberante de nuestra ciudad el incluir la calle

Bahía Torito entre calle Bahía Margarita y Bahía Grande, comprendiendo

aproximadamente 200 metros lineales, distancia tal vez insignificante en compara-



-ción a las dimensiones de los barrios pero de igualdad problemática la carencia
de asfalto que genera problemas que afectan ál tránsito cotidiano dejando más
allá de una simple comodidad.

Sin otro particular, saludamos a Ud., y todo su equipo Atter
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